

Le 20 décembre 2019

**La Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées remet 1 500 €  
à l'association Valentin Haüy**

Banque engagée et solidaire sur son territoire, la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées continue de lutter contre toutes les formes d'exclusion et vient de remettre un chèque de 1 500 euros à l'association Valentin Haüy.

Investie auprès de personnes aveugles ou mal voyantes, l'association s'efforce d'améliorer leurs conditions de vie et de les accompagner vers l'insertion, notamment à travers l'organisation d'activités et de loisirs. Dans ce cadre, et pour permettre à ses bénéficiaires de gagner en autonomie, l'association met en place des ateliers d'apprentissage de l'informatique et du braille.

La dotation « Écureuil et Solidarité » de la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées a contribué à l'acquisition du mobilier indispensable au réaménagement du local de l'association.

La remise de cette subvention Écureuil & Solidarité s'est déroulée le 17 décembre 2019 à Tarbes, en présence des administrateurs de la Société Locale d'Épargne\* Hautes-Pyrénées.



*En 2018, le dispositif Écureuil & Solidarité de la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées a permis de distribuer près de 720 000 € de dons, pour soutenir les investissements liés à 106 projets portés par les associations de Midi-Pyrénées.*

*Les sociétaires de la Caisse d'Épargne, qui constituent un réseau dynamique et de proximité dans les 8 départements de la région, participent à l'évaluation et à la sélection des projets subventionnés.*

*\*Société Locale d'Épargne (SLE) : société coopérative locale sans activité bancaire composée des sociétaires de la Caisse d'Épargne. Le capital de la Caisse d'Épargne est détenu à 100 % par les SLE qui lui sont affiliées.*

**Contact Presse**

Marie Charrière – Anouk Déqué Communication  
06 61 63 16 01 E-mail : m.charriere@adeque.com